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Egregio Signor Cattaneo, 
egregio Signor Vabanesi, 
 

la presente in risposta all’interpellanza pervenuta il 19 agosto scorso, mediante la 

quale ponete due domande al Municipio circa i festeggiamenti della festa 

nazionale. 

 
Di seguito rispondiamo puntualmente ai quesiti posti: 
 
1. Quali sono i motivi che hanno portato il Municipio ad organizzare la festa 

nazionale il 31 luglio associandola alla festa hawaiana? 
 

I motivi alla base di tale decisione sono diversi e sono in primis riconducibili alla 

poca affluenza riscontrata negli ultimi anni ed alla volontà di rendere 

quest’importante evento maggiormente attrattivo in termini generali ed in 

particolare per i giovani. L’interesse per la manifestazione organizzata dal Comune 

è, in effetti, andato vieppiù scemando nel corso degli anni, principalmente a causa 

della concorrenza dei numerosi eventi volti a celebrare il natale della Patria (feste, 

brunch, fuochi, ecc.). Alla luce di queste considerazioni il Municipio ha quindi 

pensato di rilanciarla associandosi ad un evento ricreativo che da ormai molti anni 

si svolge il 31 luglio ottenendo un ottimo successo di pubblico e che soprattutto 

porta avanti un discorso di beneficienza a favore dei bambini legato alla presenza 

dell’Associazione Harley for children Ticino.   

 
2. Cosa ne pensa il Municipio dell’idea di festa itinerante proposta nella presente 

interpellanza ? 

 
Il Municipio prende atto degli argomenti degli interpellanti e conviene che la messa 
in discussione della manifestazione come organizzata quest'anno sia pertinente. 
L’Esecutivo si chinerà pertanto al più presto sul tema cercando correttivi ed al 
proposito raccoglie l'idea di principio di organizzare, se possibile, una festa 
itinerante nei quartieri. Per maggiori dettagli rimandiamo alla risposta 
all’interpellanza sul medesimo tema di Gian Antonio Baffelli e cofirmatari.  

 

A disposizione per ulteriori informazioni, salutiamo cordialmente. 

 

 

Per il Municipio 

 

Andrea Pellegrinelli, Sindaco   Davide Conca, Segretario 
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